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今の若い人
　私が小学生の時は、忘れ物をしたら廊下に立たされる、運
動中は水を飲んではいけない、授業中に私語をしていたら先
生からパイプ椅子で殴られるということが当たり前でした。私
も友達も親も当たり前だと思っていましたし、なんなら親は先
生に「うちの子が悪い事をしたら申し訳ありませんが、私の代
わりに殴ってください」というタイプでした。当時では先生は尊
敬される人で、先生が言うことは絶対という空気感があったよ
うに思います。今の小学生やその親が聞いたら大問題と言わ
れることばかりですね。
　ちょっと前から、TVや新聞ではゆとり教育が問題視されて、
2020年には教育方針ががらりと変わったそうです。「今の若い
人たちは～」とか「最近の人たちは～」という言葉もちらほら聞
きます。これは、実際にあった上司の愚痴です「今の新入社員
は、残業を命じれば断るし、週休二日制は断固守ろうとする。
だから、残って仕事をするのは上司なんですよ」とか「会社の
金で海外留学させたのに、帰国したとたんに会社をやめてし
まうんだよ～。あいつは一体なんなんだ」確かに共感できる部
分もあります。ただこれ、1986年の読売新聞に掲載された上
司の愚痴だそうです。私は12歳・・・はるか昔のように感じま
す。更にこんな上司の愚痴がありました「昨今の若者は、すべ
てにわたって消極的で、思い切ったことをしない」「最近のやつ
は、口先の達者だけで物事を処理しようとして、骨の折れそう
なことは避ける」これは、いつの時代の愚痴でしょうか？なん
と、江戸時代中期、1716年ごろに書かれた「葉隠」という書物
にある言葉だそうです。「葉隠」という書物は「武士道といふ
は、死ぬ事と見付けたり」という一節が有名な書物です。この
本は佐賀藩武士山本常朝（つねとも）が記したもので、死ぬ事
を教えたものではなく、むしろ生きることを教えたものだそうです。
　この話から「今も江戸時代もまったく変わりがない」という
ことを知りました。ちなみに上司の愚痴について、ある著者は
このように語っていました。
　人間は自分たちが若かった時はそうじゃなかったように錯
覚して自分たちがやっていた行動を忘れて否定したり非難した
りするようになっている。それは、年齢や経験によって得た知
恵だということもできるが、むしろこれは「人生とは新しい自分
を常に生み続けている」ことの表れではないか？時間の経過
と共に人と出会い、交流して、本を読んだり、音楽を聴いたり、
旅をしたり、たくさんの経験をするたびに、自分の中には新し
い自分が生まれる。それを「自分の中の多様性」と呼んでいる。
　私は今まで、多様性とは自分の外側にあるものを判断する
価値観と思っていましたが、自分自身の内側にも多様性という
概念を持つことができると知りました。各各々が自分自身の多
様性を理解できることができれば、他人の意見も素直に受け
入れることができて、ロータリーの目的でもある世界の平和に
つながる考え方だと思います。そう考えると、ロータリー活動
は世界規模すぎていまいち実感がわかなかった私ですが、一
気に自分事として考えやすくなりました。
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・出席報告（3月20日）

■　第32回例会の記録（3月20日）
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■　本日のプログラム（3月27日）
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「四つのテスト」 

工藤　彩郁様（2022ミスジャパン 大分県代表）

大木　孝吉会員・菊池　武司会員卓話

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

＊ 今週のお祝い

結婚記念日
会員誕生日

河野　　聡会員（4月1日）
福田　恭司会員（4月2日）



工藤彩郁様（2022年ミスジャパン大分県代表）
この度は、大変素晴らしい機会を頂き有り難うございます。
さて、私事となりますが、大分県大分市に生まれ、現在は、医学生として勉学に励んでおります。
　約3年前から子ども食堂を自ら立ち上げ・運営しており、現在は、小児がん・大分赤十字病院様への
チャリティー活動を行っております。今、私たちボランティアスタッフが一丸となり携わっている活動が、
レモネードジュースや、大分の特産品であるかぼすを使用したオリジナルパウンドケーキを販売し、得た
収益を、JCCGなどの小児がん支援団体様や、日本赤十字病院様へ寄付させて頂く活動です。
　わが国では子どもの死因の1位を小児がんが占めており、年間500名が亡くなるとされています。小児
がんは進行が早く、すぐに入院がせまられます。そして、長い治療が必要となり、お金の問題や精神的な負担
が長い時間、家族にのしかかります。
　今後の目標としては、地域の農家さん、企業様などとタイアップさせて頂き、大分の特産品を使用してオリジナル製品を製作することです。
大分の魅力の発信にもつながり、大分に行ってみよう、もっと知ろうというきっかけ作りにも繋がると思います。
またイベントだけの取り組みではなく、継続した販売ルートを確保し、企業様とコラボして、ギフトとしても販売するなど、長期的に幅広く
行っていきたいと考えております。購入する人も、受け取る人も、そして製作に関わる人全員が豊かな気持ちになれる事が、この取り組み
にしかない付加価値であると考えております。
　私たちのこの活動が、直ぐに結果に結びつかずとも、いつか誰かの思いとなって、繋がっていけばそれだけで良いのかなと思っています。
ご協力やアドバイス、お力添えをよろしくお願い致します。
難病と闘う子どもたちに勇気、希望、そして生きる力を持ってほしい。
幼い子どもたちが、一日でも早く学校に行って、友達と会える日が来ることを願っています。

委員会報告

髙橋　道成会長 
 米山奨学生終了式について

大分城西RC広報　衛藤祐介様・山本真一様
 地区補助金プロジェクト「おおいたアニマルミーティング」
2023年4月9日（日）10時～15時
お部屋ラボ　祝祭の広場　入場無料
よろしくお願いいたします。

例会の予定

■ 4 月 3 日（月）

■ 4 月10日（月）→4月9日（日）へ振替
　　　　　　　　　大分1985RC親睦花見例会

■ 4 月14日（金）・15日（土）・16日（日）
　　　　　国際ロータリー第2720地区 2022-23年度地区大会
■ 4 月17日（月）
■ 4 月24日（月）
■ 5 月 1 日（月）

RYLA（青少年指導者養成プログラム）
後藤真吾様
 

場所　ボーリング／OBSボウル（明野アクロス内）
花見／野中公園（OBSボウルより徒歩10分内）

定款細則の規定による休会
トキハ会館　ゲスト卓話予定
定款細則の規定による休会

幹事報告

・くにさきロータリークラブ　創立40周年記念式典のご案内
　日　　時　2023年6月4日（日）／ホテルベイグランド国東
　登録受付　12:30～13:00　式典　13:00～14:00
　記念講演　14:45～15:45　閉式　16:00予定
　「コロナ禍は地域に何をもたらしたか」
　　～社協の活動からみえたこと～
　講師　草野　俊介様
・大分東ロータリークラブ創立60周年記念式典・祝賀会ご出席のお礼
・1985RC事務局専用携帯（月～金　9:30～16:30）
　070-4484-6461 

ニコボックス

★衛藤祐介様・山本真一様（大分城西RC）
本日は、4/9アニマルミーティングの広報に参りました。
よろしくお願いします。
★髙橋　道成会長（1口）
米山奨学生の終了式に参加させていただきました。
サミーラさんの素晴らしい挨拶とカウンセラーの吉良会員に感謝
の気持ちを申し上げて一口とさせていただきます。
★木村　成淑会員（1口）
創立総会において、会員皆様にお世話になりました。
感謝して1口。
★宿利　美穂会員（1口）
昨年5月に「健康経営アドバイザー」の資格を取得し、ある企業の
『健康経営優良法人2023』の認定のお手伝いをさせて頂いたので
すが、なんと！初挑戦だったにも関わらず見事認定されました！
本当にうれしかったので記念に1口させて頂きます。
★松川　大介会員（1口）
ゲスト卓話の工藤さんを紹介させて頂きました。
素敵な取り組みを多くの方に伝えてもらいたいです。

（3月20日）卓話の時間

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：工藤　彩郁様（2022年ミスジャパン大分県代表）
ビジター：衛藤　祐介様（大分城西RC）
　　　　　山本　真一様（大分城西RC）

臨時理事会

議題１、4月・5月プログラムについて　承認
　4月プログラム変更　
　4/3（月） RYLAご案内
　　　　　　後藤真吾様他（大分キャピタルＲＣ）
　4/24（月）ゲスト卓話　髙山会員紹介
　　　　　　会場コンパル→トキハ会館へ変更
　5月プログラム
　5/8（月） 阿南亜由美会員・宿利美穂会員　卓話
議題２、ロータリーの森について
　総会6月までにクラブ協議会にて詳細決定とする
　玖珠ロータリークラブ・日出ロータリークラブとの共同運営
　野瀬善明氏（玖珠RC）所有する土地一角
　九重町大字田野字南の平1407-1番地

3月20日（月）13：35〜14：00

　　　出席：髙橋、門脇、坂本、河野、大木、仲道
Zoom出席：清水、姫野、利光


